

猛暑とともに2学期がスタートしました。（8月22日～）凡事徹底



27日間の夏休みが終了し、8月22日から2学期がスタートしました。登校日数は86日間です。始業式では生徒代表の発表があり、校長先生からは「実りの学期」について、セルリアン祭の成功、部活動・生徒会の引き継ぎ・自分の足元を見つめて一つ一つの活動をじっくり、しっかりと取り組んでいきたい。そのために時間を守ることや、授業・自他を大切にすること・清掃など、当たり前のことを当たり前にやり続けることのお話がありました。

自分の足元を見つめて一つ一つの活動をじっくり、しっかりと取り組んでいきたい。そのために時間を守ることや、授業・自他を大切にすること・清掃など、当たり前のことを当たり前にやり続けることのお話がありました。

四中バザー大盛況でした。ご協力ありがとうございました。（8月24日）



第2回目の全校避難訓練が行われました。（8月30日）



～ 毎回ご協力をいただいている城下防災協議会の皆様と共に～

今回は、各教科担任が授業クラスの生徒を安全に避難させ、学級担任に引き渡すことがねらいでした。地震が起きて避難経路に落下物がある状況にしたり、防火扉を閉めた状態にしたりするなど、実際の地震に起因する火災を想定して行いました。また、今回も城下地区防犯・防災協議会の皆様のご指導の下、生徒の避難行動の様子を観ていただき、良かった点（集団で速やかに避難）や課題点（避難時のハンカチを使用）等について、今後につながる貴重なご意見や助言をいただきました。

第2回PTA作業ありがとうございました。（9月8日）



後期のPTA作業は1年生の親子と施設部中心に約200名で校舎周りの草取り、校庭の草取り、フェンス沿いの枝切りなどを行いました。今年は雨が多く、雑草の伸びも例年以上で多くの草木が集められました。

アルミ缶回収へのご協力ありがとうございました。(9月9日～13日)



生徒会福祉委員会では、前回の6月と今回の9月の2回に渡り全校アルミ缶回収を行いました。今年度も集まったアルミ缶の収益金で地域の福祉施設にプレゼントを贈呈することになりました。地域の皆様、アルミ缶回収へのご協力ありがとうございました。

教育実習生(2名)が3週間(8/26～9/13)四中で学びました。



二人とも毎日遅くまで残り授業の準備をしていました。これからも、是非、教員目指して頑張してほしいと思います。

～教育実習を終えての感想～

□ 美術科 内田梨湖さん

授業では導入で、生徒に興味や関心を持たせることの大切さを学びました。また、授業以外の生徒とのコミュニケーションがとても大切だと感じました。3週間ありがとうございました。

□ 社会科 宇尾野綾音さん

3週間の実習を終えて改めて教師という仕事の大変さややりがい、楽しさを感じました。四中の生徒のみなさんの明るい笑顔に毎日元気をもらっていました。今回の実習でたくさんの方にお世話になりました。本当にありがとうございました。

9月～10月の主な予定 “ 2週間後はいよいよセルリアン祭です!! ”



生徒会最大行事であるセルリアン祭がいよいよ2週間後に迫ってきました。朝から各教室では歌声が響き渡り、校庭では息を合わせた掛け声とともに大縄やリレーの練習に励む子どもたちの熱気が伝わってきます。27日(金)～28日(土)の2日間、保護者の皆様にも来校いただき、是非生徒の活躍の姿をご覧ください。

< 9月 >

～今後の予定～

- 9月17日(火) 生徒集会・音楽集会
- 19日(木) 体育祭(リハーサル)
- 26日(木) 前日準備(特別日課)

27日(金) セルリアン祭(1日目: 弁当持参)

28日(土) セルリアン祭(2日目: 弁当持参)

9月30日(月) 振替休業

< 10月 >

- 10月 3日(木)・4日(金) 1, 2年中間テスト / 3年総合テスト②
- 10月 7日(金) 生徒会・委員会
- 10月10日(木) 学校保健委員会
- 10月11日(金)～18日(金) 教育相談期間
- 10月16日(水) PTA理事会③
- 10月24日(木) 学校評議員会
- 10月25日(金) 3年総合テスト③

※10月～11月 中体連上小・東信新人大会が行われます。

